
Die Fraktionen regen an, dass das Thema im zuständigen Ausschuss für 
Stadtentwicklung und Umwelt behandelt wird. Dort soll über den 
Formulierungsvorschlag der BfM-Fraktion und das Thema diskutiert werden.  
 
Die BfM-Fraktion, die das Thema eingebracht hat, befürwortet, dass das Thema 
entsprechend verwiesen wird und  stellt daher den Antrag auf Verweisung in den 
zuständigen Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt: 
 
 
Beschluss: Einstimmig     
Ja-Stimmen 32  Enthaltung 3   
 
Damit wird die Eingabe in den Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt 
verwiesen. 
 


